

Santiago Creel dice tener la estrategia correcta para pacificar al país

El presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura presidencial por el Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda, aseguró tener la experiencia para pacificar al país con una estrategia de inteligencia sin tener enfrentamientos armados.

El ex secretario de Gobernación, apuntó que su propuesta es enfrentar a la delincuencia a nivel local con la creación de una policía civil y en segundo punto con un enfoque continental en coordinación con los presidentes de diversos países.

https://www.informaoriente.com.mx/rumbo-al-2024/santiago-creel-dice-tener-la-estrategia-correcta-para-pacificar-al-pais.htm